



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立大槻小学校
学校だより No.41
令和4年12月23日
文責：校長 酒井 健

◇2学期が終了。明日から冬休みです。

残暑が厳しい2学期始業式から81日間。長い2学期が本日で終了しました。様々な制限のあった行事や取組、そしてコロナ対策の中での日々の授業でしたが、子どもたちは、毎日、健気にしっかりと前を向いて、心身ともに大きく成長しました。今、振り返ると、たくさんの取組があった2学期でしたね。写真で振り返ってみましょう！



第2学期始業式(8/25)



引き渡し訓練(9/1)



防犯教室(9/14)



鑑賞教室(9/7～9)



合奏・陸上壮行会(9/28)



運動会(10/15)



ミュージックDAY(10/26～27)



持久走記録会(10/31～)



大槻体育祭(11/11)



大槻中体験入学(11/14)



各学年・学級の研究授業

◇冬休みについて

期間は、令和4年12月24日(土)～令和5年1月9日(月)17日間

お願いしたいことは

- ① 規則正しく過ごし、かぜやインフルエンザにかからない
- ② お手伝いをすすんでしよう
- ③ 事故ゼロで3学期をむかえよう
- ④ 冬休みでも、コロナウイルス感染対策にしっかりと取り組もう



【お知らせ】 各学年の担任から、子どもたちへの年賀のお知らせ

1月になりましたら、大槻小学校HPに、各学年から、学年の子どもたち向けにメッセージ(年賀状)を掲載します。お子様と一緒にご覧ください。

校長のひとりごと

先日の積雪で、中庭に不思議な模様を発見しました。まるでワッフルのようなきれいな模様になっていました。自然にできる模様ってステキですね。明日からの冬休み、子どもたちにとって楽しい充実した日になりますように！



